



# **Asep Japar Katakan Dampak Positif Pembangunan Jalan Wisata Kadudampit- Selabintana bagi Masyarakat Akan Sangat Terasa**

**Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KIM.WEB.ID](http://SUKABUMI.KIM.WEB.ID)**

May 15, 2023 - 18:33



*Asep Japar Katakan Dampak Positif Pembangunan Jalan Wisata Kadudampit-Selabintana bagi Masyarakat Akan Sangat Terasa*

Sukabumi - Kepala Dinas PU Binamarga Kabupaten Sukabumi, Drs. Asep Japar MM bersama perangkat daerah dampingi Bupati Sukabumi meninjau rencana pembangunan jalan wisata Selabintana-Kadudampit pada Senin, tanggal 15 Mei 2023.

Sebagai seorang yang telah berpengalaman dalam bidang Pekerjaan Umum Dan Infrastruktur, Drs. Asep Japar MM memiliki pengetahuan yang mendalam tentang perencanaan dan pelaksanaan proyek infrastruktur.

Dan dalam kapasitasnya itu pula ia bertanggung jawab untuk memberikan masukan, bahwa, rencana pembangunan jalan wisata ini bisa berjalan lancar dan sesuai dengan standar yang ditetapkan.

Asep Japar mengatakan tujuan pembukaan jalan wisata Selabintana-Kadudampit itu adalah sebuah Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) sebagai landasan dan pedoman bagi Pemerintah Daerah dalam melaksanakan pembangunan 5 (lima) tahun ke depan.

“Seperti kata Bapak Bupati Sukabumi tadi, bahwasanya rencana pembangunan akses jalan ini merupakan koridor utama dalam RPJMD,” ungkap Kepala Dinas

PU, yang biasa disapa Asjap tersebut usai mendampingi Bupati Sukabumi H.Marwan Hamami.

“Selain untuk memudahkan masyarakat, khususnya para petani untuk mengangkut hasil pertanian beliau (Bupati) juga mengatakan pembangunan jalan wisata Selabintana-Kadudampit juga bertujuan untuk mendorong potensi pariwisata di daerah tersebut. Dengan jalan yang baik dan mudah diakses, masyarakat setempat dapat memanfaatkan potensi pariwisata sebagai sumber penghasilan tambahan, sehingga tidak hanya mengandalkan hasil pertanian sebagai satu-satunya mata pencaharian,” tambah Asjap.

Menurut pemahaman Asep Japar bahwa apa yang telah dipaparkan oleh Bupati Sukabumi, setidaknya ada 3 dampak positif yang akan bisa dirasakan masyarakat ketika pembangunan jalan ini telah selesai, yaitu, meningkatkan jumlah wisatawan, kedua meningkatkan ekonomi masyarakat dan yang ketiga adalah efisiensi waktu. Karena jalan tersebut diproyeksikan bisa menjadi alternatif dalam mengurai kemacetan dari arah Bogor menuju Cianjur. Dan juga sebagai alternatif pendukung, ketika tol sudah jadi.

“Dengan adanya pembangunan jalan wisata Selabintana-Kadudampit ini bukan hanya sebagai sarana transportasi semata, tetapi juga sebagai wujud nyata komitmen pemerintah daerah dalam mengembangkan sektor pariwisata, sektor pertanian dan menciptakan peluang ekonomi baru bagi masyarakat. Dengan semangat dan kerja sama yang solid, diharapkan jalan ini dapat menjadi jembatan menuju masa depan yang lebih cerah dan sejahtera bagi Kabupaten Sukabumi dan masyarakatnya.” Pungkas Asjap.